

LARGENTIÈRE Exposition du festival Ligne d'Art les 14 et 15 avril

Mise en valeur du savoir-faire largentiérois

Voilà une dizaine d'années que Gisella Mayer anime à Largentière un atelier terre qui a pignon sur rue et est très apprécié des participants.

Dans cette optique, l'atelier organise l'exposition de ses créations diverses, statuettes, poteries, et même instruments de musique à l'occasion du festival Ligne d'Art du 14 au 15 avril de 10h à 18h à la salle Sarrazine du service municipal de la jeunesse, rue de la présentation.



Modelage et poterie, avec cette équipe, l'argile est entre de bonnes mains !